



# "DESAFUERO" DE URIEL CARMONA, FISCAL DE MORELOS, CAUSA UNA CONFRONTACIÓN

Por Luis Carlos Silva

**M**ientras diputados afines lo respaldan en Morelos y rechazan el retiro de su inmunidad, algunos diputados federales llaman a deponerlo

A un día de que la Cámara de Diputados decidió quitarle el fuero el fiscal de Morelos, Uriel Carmona Gándara, en las redes sociales del aún funcionario morelense circula un twitt en el que textualmente se lee:

UrielCarmona@urielgandara no pierde su fuero y seguirá dirigiendo la @Fiscalia\_Mor. Congreso local rechaza desafuero aprobado en @Mx\_Diputados.

Lo anterior provocó diversas reacciones entre legisladores federales y locales en Morelos, mientras que los primeros insisten en que el fiscal puede ser juzgado y detenido al haberse retirado el Fuero Constitucional, en el Congreso de Morelos se piensa diametralmente opuesto.

Al respecto, Margarita González Saravia, precandidata única de Morena a la gubernatura de Morelos, hizo un llamado a los diputados del Congreso local para deponer al fiscal general del estado, Uriel Carmona, luego que la Cámara de Diputados le suprimió el fuero constitucional.

"En Morena nos guía un principio fundamental: el pueblo pone, el pueblo dispone", declaró González Saravia luego de que el pleno de la Cámara de Diputados avaló la procedencia de desafuero de Uriel Carmona Gándara, fiscal general de Morelos, por su probable responsabilidad en los delitos de ejercicio ilícito del servicio público. "Ahora le corresponde al Congreso local

tomar esta decisión. Yo nada más comento que este fiscal nuestro de Morelos está totalmente desgastado, no ayuda para nada en el tema de la justicia social que es, al fin y al cabo, el único objetivo que él debe de tener", señaló la exdirectora de Lotenal.

Desde su perspectiva lo anterior está llevando a una situación de violencia y de inseguridad en muchas partes del estado, porque nadie está actuando. Aunado a esto, el fiscal Carmona también ha sido señalado por tortura y de obstrucción de la justicia en el caso del feminicidio de la joven Ariadna Fernanda López, precisó.

Por ello exhortó a los diputados a pensar en la situación que vive Morelos y actuar con justicia.

"Y a la bancada opositora les digo, impedir el desafuero es ser cómplices de la violencia del feminicidio y del delito. Es el pueblo de Morelos el que demanda ponerle un alto a los abusos del Fiscal", finalizó la precandidata por Morena.

Cabe destacar que, en el Congreso de Morelos, la oposición política en la cual participan la diputada del PT, Tania Valentina Rodríguez, tres legisladores electos por Morena y un expriista que se pasó a Morena.

## RESPALDAN EN MORELOS A CARMONA

En total suman 14 de los 20 votos, necesarios para votar la permanencia o separación del fiscal Uriel Carmona Gándara.

Por lo anterior, solo se espera lo que la defensa de Carmona Gándara promueva ante las instancias correspondientes, toda vez que el abogado que defiende al aún fiscal la encabeza el abogado Gabriel Regino.